

Presseerklärung

Projektwoche zum Thema „Europa“ an der IGS Mainspitze

Neues aus Hogwarts: Harry Potter und seine Freunde an der IGS Mainspitze!

Das Lernen an der IGS Mainspitze erfolgte vom 7.06.19. bis 25.06.19 projektorientiert zum Thema „Europa“. Alle Schülerinnen und Schüler der Schule haben sich jahrgangsübergreifend in 30 unterschiedliche Projekte eingewählt. Darunter sind Angebote wie „Europa-spielend leicht“, in dem die Teilnehmer*innen eigene Spiele entwerfen und die „Fotostory Robin Hood“. Schüler*innen wandeln auf den historischen „Europa-Spuren“ in Mainz und unternehmen eine „göttliche Reise durch das europäische Hessen“ mit Besuchen von Kirche, Moschee und Synagoge. Es gibt Kunst- und Musikprojekte, auch ein Podcast wird erstellt. Stärkung ist unter anderem durch die Projektgruppe „Essen wie Gott in Frankreich! –Regionale französische Spezialitäten“ sichergestellt.

Im liebevoll vorbereiteten Projekt „Internationale Schulen in Europa am Beispiel von Hogwarts“ erstellen die Teilnehmer*innen unter anderem ein Hörbuch. Im Projekt „Upcycling“ bekommt altes Verpackungsmaterial ein neues Gesicht in Form von beispielsweise Robotern.

Im Laufe der Projektwoche erhält auch das Außengelände mit einem Insektenhotel, einer Steinbank, einem Weg und der Fertigstellung des Teiches mit angrenzendem Sumpfgebiet auch mit tatkräftiger und finanzieller Unterstützung des Fördervereins der Schule ein neues Gesicht. Durch großzügige Unterstützung der Musikschule Mainspitze findet außerdem ein Trommelworkshop der Musikschule statt.

Das Thema „Europa“ liegt der Schule besonders am Herzen: im nächsten Schuljahr findet wieder der gegenseitige Austausch mit der Schule in Bouguenais, der Städtepartnerin der Stadt Ginsheim - Gustavsburg statt. Darüber hinaus ist die Schule vor wenigen Tagen in das europäische Austauschprogramm „Erasmus plus“ mit dem Ziel aufgenommen worden, Lehrkräfte fortzubilden und den Austausch von europäischen Projekten zu fördern.

Birgit Olschewski-Denk, stellvertretende Schulleiterin



Trommelworkshop



„Upcycling“



Robin-Hood-Fotostory



Bau der Hochbeete



Anlegen von Teich und Sumpfgebiet



Essen wie Gott in Frankreich